

令和5年度 2023.11.21 長崎県立長崎明誠高等学校

〒851-3101 長崎市西海町1854番地 TEL 095-884-2543 FAX 095-884-3562 シ゛http://www2.news.ed.jp/section/meisei-h/ http://www.news.ed.jp/meisei-h/

メールアドレス meisei-h@news.ed.jp





動や授業の作品展示、クラスの出し物などがありました。衣装や教室曲演奏、有志のバンド演奏がありました。展示部門では文化系の部活

ジの部ではクラスの歌やダンスや劇

授業の和太鼓や琴の筝

の装飾など様々な工夫を重ねて、こだわった世界観を表現しました。

〇クラス企画

最優秀賞

一 年

「エッグい夏祭り」(各種ゲーム)

9月9日(土)・10日(日)の2日間、文化の部、 体育の部ともに、 禍前に近い形で実施できました。外部の方 に公開する文化の部は4年ぶりの開催となりました。テ ーマは「殻を破れ!!~共に創ろう新たな伝統~」です。

〇総合優勝

(赤)

桃

9月10日(日)



〇パネルの部優勝 〇団別パフォーマンスの部優勝 〇クラス対抗リ 団 〇入場行進の部優勝 女子の部優勝 <u>可</u> 三年三組

可

青

(赤)

男子の部優勝

文化の部

9月9日(土)



ジパフォーマンス) 界」(脱出ゲーム) 一年二組「トイストー |年|組「殻を破れ!!」(ステー

〇明誠川柳生徒の部

最優秀賞 山井翔稀さん 夏体み 親の顔より 見たスマホ 田端日茉理さん

優秀賞 〇明誠川柳保護者の部最優秀賞 横見ると 目を用けたまま 眠る友 早朝に 響く子をよぶ 母の怒号

. の 世

実行委員長



三年一組 宇戸雄大

ても充実した一日でした。生徒、職員、来ステージ発表も素晴らしいものばかりでと です。また、各クラス・講座ごとの展示や 場者が一体となって楽しむことのできた文 化の部は大成功だったと思います。 が、その甲斐あってたくさんの方々に楽し んでいただくことができとても嬉しかった 人れて準備を進めていました。 私は当日: IO分程段ボールの中に隠れていました 今年度は四年ぶりの 生徒会ではオープニングからカ 般公開ということ 運営に携わ がとうござ いた皆さん っていただ 本当にあり いました。 準備や

二団(赤)団長 組 田中蒔人



悔しさをバ 般公開とな ネに、今年 り、賑やか 団に負けた な体育祭と 年ぶりの なりまし た。 昨年

今年は四

ばらしい演技を見せてくれました。 ました。中でも団別パフォーマンスでは、各団とも三年生が躍動し、す 文化の部の盛り上がりの余勢を駆って体育の部もおおいに盛り上がり

でいっぱいです。

はなく二団のみんなに捧げたいです。 導いてくれました。この総合優勝は、

ま

た、応援してくれた保護者の皆様と体育祭

に携わっていただいた皆様に感謝の気持ち

本当にありがとうござい

みんなに迷惑をかけてしまいました。しか

みんな私についてきてくれて、

り組みました。私は人をまとめることが苦

は絶対優勝するぞという気持ちで練習に取

手で、団別練習でも思ったようにいかず、

体験を深い学びにつな

座学での教科学習を越えた体験を通して、 自身の興味・関心に気づき、今後の学校生 活や将来のキャリアに役立てます。

韓国

語オンライン交流

県内企業見学

生徒感想

しました。Zoomを使プニエル女子高校と交流が参加して釜山広域市の語を受講している一九名のでないの一環で韓国 ってログインした後二、 三名に分かれて自己紹 十月十日 (火)、 お題についての話し 釜山市青少年オンラ 最後はフリートー 長

話せたことでもっと勉強したいと思いました。 SNS上で会話をしたことはありましたが、直

接

習った韓国語を使う機会になり、 言葉が少しでも理解できると嬉しかったし、なん 国の友人ができると視野が広がると思います。 びをやってみたいです。 とか分かってもらえるように努力できました。 た。次に交流の機会があれば、 互いの国の伝統遊 友達もできまし 外

乳幼児ふれあい体感

キャンパス企業見学

十月十一日

せて、事前に学習した 年生は進路希望に合わ

大学、短大、専門

各種企業を見学し

き、生徒がふれあいの児とその保護者を招の一環で、本校に乳幼 時間を持つ取り組みで 幼児ふれあい体感事業 十月六日 (金)**、** 乳

生徒が参加し、 る仕事を目指している 徒や将来子どもと関わ 化」を受講している生 授業で「子ども文 保護者

教えてもらいながら ました。 から関心のある二~三箇所をそれぞれ訪問

乳幼児のお世話をさせていただきました。

ら直接話を伺い施設を見学することで、

生徒たちは、

上級学校や企業の

選択の視野を広げることができました。



・訪問した企業につ の一環として、 職種に合わせて五つの いてよく知らなかった の見学をしました。 コースに分かれて企業 一年生はキャリア教育 十月十一日 希望の (水)、

とに感動しました。 性化させるために頑張っている企業があるこ した。その理由は、 うびゅう出る機械を通ってほこりが入らな 感しました。 ることになった人が多いからです。長崎を活 ・3年前から高校生の採用を始めたと聞きま ように徹底していてすごいなと思いました。 聞くよりも一回見た方が早いのは本当だと実 ことでいろいろなことが分かりました。百回 また、作業をする前に風がびゅ 就職先がなくて長崎を出 のですが、



つけて大事にしたいと思います。



駐長崎総領 十月二十七日(金)、 事との交流

中国

る大切さを語っていただきました。日 も中国語を学んでいくやる気につなが 中友好の懸け橋になるよう、これから り、昔の人から受け継いだ交流を続け 講している生徒との交流会を行いまし りました。お土産にパンダのマスコ を中国語で歌いました。張大興総領事 を述べ、生徒全員で唱歌「ふるさと」 た。代表生徒が中国語で歓迎のことば 国駐長崎総領事を迎えて、 長崎が日中民間交流の窓口であ 中華人民共和 中国語を受

12月・1月の主な行事予定

専ラ門年

度は長崎高等技術

長崎外国語大学、

ア教育の一環で、今年ました。本校のキャリ

12月

5日(火) 修学旅行(2年 ~8日)

11日(月) 面談集中週(~22日)

造船所など、十校四社テル&リゾート、大島ガーデンテラス長崎ホ

16日(土) 県下一斉実力(1.2年)

22日(金) 全校集会

冬季補習(~28日) 25日(月)

1月

9日(火) 全校集会

バス路線別集会 10日(水)

13日(土) 大学入学共通テスト(3年 ~14日) 進研実力(1.2年)公務員模試(2年)

進路マップ(1.2年)

第4回考査(3年 ~29日) 24日(水)